

Boletín de Prensa

Querétaro, Querétaro, 27 de agosto de 2004.- El Presidente de la Comisión Reguladora de Energía (CRE), licenciado Dionisio Pérez-Jácome Friscione, junto con los comisionados doctor Francisco Barnés de Castro, doctor Raúl Monteforte e ingeniero Adrian Rojí, así como el secretario ejecutivo, licenciado Francisco Váldez López, realizaron una visita de trabajo a la ciudad de Querétaro.

En un recorrido por las instalaciones de gas natural en el Parque Industrial de Querétaro, se supervisó en primer lugar al permisionario denominado "Gaspic", sociedad de autoabastecimiento conformada por 26 empresas que utilizan el gas natural.

El recorrido se enmarca en una serie de visitas que se han emprendido hacia los diferentes estados de la república en donde se cuenta con instalaciones energéticas reguladas por la Comisión Reguladora de Energía, como es el caso del gas natural, para constatar físicamente el avance de las obras y mantenimiento, así como todos los elementos que garanticen poder continuar con las expansiones que se tienen previstas.

En segundo lugar durante esta visita a Querétaro, los funcionarios de la Comisión visitaron las instalaciones de "Digaqro", permisionario de distribución de gas natural en la zona, donde revisaron los avances en materia de cobertura e instalación de ductos, al tiempo que escucharon las perspectivas del crecimiento futuro de la empresa.

###

Additional information:

Comisión Reguladora de Energía
Tel: 52 83 15 58 y 52 83 15 15
Fax: 52 81 03 18.